



#MÁYNEZ

IMPUGNAN
SU REGISTROALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COMFRENTE A
FRENTE

El registro del precandidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, fue impugnado por el PRI y por la senadora Indira Kempis, quien en diciembre renunció a la bancada del partido naranja.

• Jorge Álvarez Máynez dijo estar preparado para todos los ataques.

En la red social X, Máynez denunció el inicio de lo que calificó como guerra sucia en su contra. "Para sorpresa de nadie, el PRI denunció mi registro. Los señores que se la pasan hablando de "no dividir a la oposición", publicó.

En tanto, Indira Kempis argumentó su decisión por la protección de sus derechos político-electorales.🗣️